

Teniente don Luis Torres Romero.  
Alférez don Alfonso Villalba Díez.  
Alférez don Carlos López Huelva.  
Alférez don Juan Martos Pérez.  
Alférez don Antonio Santacruz Fernández.  
Brigada don Antonio Gallego Cabrera.  
Brigada don Gabriel Pérez Arjona.  
Sargento don Jacinto Gaspar Lorenzo.  
Sargento don Rafael Ragel Benitez.  
Sargento don Santiago Quintana Martínez.  
Sargento don Ansel Sarrion Pozo.

*Tranvías de Barcelona*

Capitán don Carlos Carrio Sais.

*Secundarios de Castilla y Españoles*

Sargento don Antolin Aguilar Asensio.

Madrid, 23 de octubre de 1969.

MENENDEZ.

## MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

*ORDEN de 23 de octubre de 1969 por la que se dispone el cese en el cargo de Subdirector general de Orientación Pedagógica de la Dirección General de Enseñanza Primaria de don Luis González Seara.*

Yo, Sr.: En uso de las atribuciones que le corresponden, Este Ministerio ha dispuesto cese en el cargo de Subdirector general de Orientación Pedagógica de la Dirección General de Enseñanza Primaria don Luis González Seara, agradeciéndole los servicios prestados.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 23 de octubre de 1969.

VILLAR PALASI

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

*ORDEN de 23 de octubre de 1969 por la que se nombra Subdirector general de Orientación Pedagógica de la Dirección General de Enseñanza Primaria a don Luis Buceta Façorro.*

Yo, Sr.: Vacante la Subdirección General de Orientación Pedagógica de esa Dirección General y en uso de las facultades que le están atribuidas,

Este Ministerio ha dispuesto nombrar subdirector general de Orientación Pedagógica a don Luis Buceta Façorro. Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I.  
Madrid, 23 de octubre de 1969

VILLAR PALASI

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

*RESOLUCION de la Dirección General de Archivos y Bibliotecas por la que se nombra Delegado del Servicio de Depósito Legal de Obras Impresas de Jaén a don Manuel Martínez Mascosa*

Por Orden ministerial de 19 de julio último, en virtud de concurso de traslado ha sido destinado a los Servicios de Archivos y Bibliotecas de Jaén, que llevan anejo el Servicio de Depósito Legal de Obras Impresas, don Miguel Martínez Mascosa, funcionario del Cuerpo Facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos.

Esta Dirección General ha tenido a bien nombrar Delegado del Servicio de Depósito Legal de Obras Impresas de Jaén al citado funcionario del Cuerpo Facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos, don Miguel Martínez Mascosa.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 23 de octubre de 1969.—El Director general, Luis Sánchez Belda.

Sr. Jefe de la Sección de Servicios Especializados.

*RESOLUCION de la Dirección General de Archivos y Bibliotecas por la que se nombra Delegado del Servicio de Depósito Legal de Obras Impresas de Teruel a don Carlos de la Vega y Luque*

Por Orden ministerial de 19 de julio último, en virtud de concurso de traslado ha sido destinado a los Servicios de Archivos y Bibliotecas de Teruel, que llevan anejo el Servicio de Depósito Legal de Obras Impresas, don Carlos de la Vega y Luque, funcionario del Cuerpo Facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos.

Esta Dirección General ha tenido a bien nombrar Delegado del Servicio de Depósito Legal de Obras Impresas de Teruel al citado funcionario del Cuerpo Facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos, don Carlos de la Vega y Luque, debiendo cesar en el mencionado cargo doña Mercedes Lagufa Lacorte, funcionaria del Cuerpo Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos, que fué nombrada para el mismo, con carácter provisional, con fecha 5 de septiembre del pasado año.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 23 de octubre de 1969.—El Director general, Luis Sánchez Belda.

Sr. Jefe de la Sección de Servicios Especializados.

## OPOSICIONES Y CONCURSOS

### PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

*RESOLUCION de la Dirección General de Plazas y Provincias Africanas por la que se anuncia concurso para la provisión de dos plazas de funcionarios del Cuerpo Administrativo de la Administración Civil del Estado, vacantes en el Gobierno General de la Provincia de Sahara*

Vacantes en el Gobierno General de la Provincia de Sahara dos plazas de funcionarios del Cuerpo Administrativo de la Administración Civil del Estado, se anuncia su provisión a concurso entre funcionarios pertenecientes a dicho Cuerpo, en situación de actividad, que no hayan cumplido la edad de cincuenta años el día en que termine el plazo de presentación de instancias.

Cada una de las expresadas vacantes está dotada con los complementos siguientes:

1. Sueldo, trienios y pagas extraordinarias que correspondan al funcionario por el Cuerpo de procedencia.
  2. Asignación de residencia en la cuantía del 100 por 100 de la suma de sueldo y trienios.
  3. Complementos de sueldo que le sean fijados por la Junta de Retribuciones y Tasas creada por Decreto 2939/1967, de 30 de noviembre.
  4. La ayuda familiar correspondiente.
- Las instancias, en las que se hará constar el estado civil del interesado y, en su caso, número de hijos, deberán dirigirse al ilustrísimo señor Director general de Plazas y Provincias Africanas—Presidencia del Gobierno—, por conducto de la Dirección General de la Función Pública, que cursará tan sólo las de aquellos que considere destinables.

El plazo de presentación de instancias será el de quince días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», y estarán acompañadas de los documentos siguientes:

- a) Hoja de servicios calificada o documento equivalente, en los que se hará constar la edad del concursante.
- b) Certificado médico oficial acreditativo de que el aspi-

rante no padece lesiones de tipo tuberculoso de carácter evolutivo, sean o no bacilíferas, así como de no presentar desviación acentuada de la normalidad psíquica de tipo caracterológico o temperamental, y

e) Cuantos documentos estimen oportuno aportar en justificación de los méritos que aleguen.

El hecho de acudir al concurso representa, de ser nombrado la obligación de desempeñar la vacante por una campaña mínima de veinte meses ininterrumpidos transcurridos los cuales, los que resulten designados tendrán derecho a cuatro meses de licencia reglamentaria en la forma que determinan las disposiciones legales vigentes con percepción íntegra de sus emolumentos.

Los gastos de viaje de incorporación y regreso, así como los de las licencias reglamentarias, serán de cuenta del Estado, tanto para los funcionarios como para los familiares a su cargo, con sujeción además a lo establecido en las disposiciones dictadas al efecto.

La Presidencia del Gobierno, apreciando libremente los méritos y circunstancias que concurren en los solicitantes, podrá designar a cualquiera de ellos siempre que cumpla las condiciones exigidas en el presente concurso, o bien declarando desierto si lo estima conveniente.

Madrid, 27 de octubre de 1969.—El Director general, Eduardo Junco Méndez.—Conforme: Luis Carrero.

## MINISTERIO DE JUSTICIA

*RESOLUCION de la Dirección General de Justicia sobre reclamaciones formuladas contra la relación de admitidos y excluidos a las oposiciones convocadas para ingreso en el Cuerpo de Auxiliares de la Administración de Justicia.*

Vistas las reclamaciones formuladas contra la Orden de este Ministerio del día 4 del presente mes («Boletín Oficial del Estado» número 243, correspondiente al día 10 del propio mes), haciendo públicas las listas de admitidos y excluidos a las oposiciones convocadas por Orden de 14 de mayo del corriente año para ingreso en el Cuerpo de Auxiliares de la Administración de Justicia.

Esta Dirección General ha acordado:

Primero.—Incluir en la relación de admitidos del turno restringido y en el lugar que alfabéticamente les corresponda, a don Fabián Fernández Rodríguez, por haber acreditado que tenía abonados los derechos de examen en ambos turnos, y a don Joaquín Román Hernández, que figura, por error, en el turno libre con el número 2.666.

Segundo.—Declarar igualmente admitidos en la relación del turno libre a doña María del Carmen Domínguez Caballero, don Marcelino Garrofe García, doña Luisa González González, don Carlos Alberto Hernández Hernández, don Luis Fernando Martín Guerra, don Antonio Pérez Matas y a doña María Blanca Sacasa Salas, y entre los que deben realizar la prueba previa a los aspirantes que figuran en el turno libre, don José Miguel Aracama y García de Salazar, don Ramón Bonshonis Guillamet, doña Carmen Bruno García, don Ramón Canosa Tarrés, don Fabián Fernández Rodríguez, doña María Isabel García Díaz, don Emilio Gutiérrez Barroso, don Juan Jiménez Espinosa, doña María Luisa Lombardero Fernández, don Francisco Mas Ferrer, don Cristóbal Medina Vega, don Pedro Milla Badenes, don Francisco Navarro Belmonte, doña María Josefa Ordóñez de Martín-Consuegra, don Gerardo Pardo Delgado, don Isidoro del Pino Molero, don Cristóbal Rovira Ramos, don Marcelo Sánchez Muñozerro, don Esteban Trujillo Crehuet y doña María Rosa Vivolas Navarro, reclamaciones que se aceptan, con la reserva que establece el artículo 11 del Decreto 1411/1968, de 28 de junio, por el que se aprueba la Reglamentación General para Ingreso en la Administración Pública.

Tercero.—Subsanar el error padecido con relación al aspirante del turno libre doña Justina Carmen López Roncero, que aparece con el número 1.671, en cuanto que figura con el segundo apellido de Romero.

Cuarto.—Excluir de la lista de admitidos a don Salvador Huete Espigares y a don Jesús Mira López, por referirse sus solicitudes a las oposiciones de Auxiliares de la Justicia Municipal.

Quinto.—Desestimar la reclamación formulada por don Ramón Melul Esquinas, solicitando ser incluido en la relación de aspirantes que deben realizar la prueba previa, por no reunir los requisitos exigidos para ello, puesto que, según su propia manifestación, en la fecha de la convocatoria no estaba prestando servicio en la Administración de Justicia, así como la petición de inclusión formulada por don Manuel Leyva Baena,

porque según manifiesta, no pertenece al Cuerpo de Agentes de la Administración de Justicia, ni ha sido nombrado Oficial o Auxiliar Interino de la propia Administración.

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 29 de octubre de 1969.—El Director general, Acisclo Fernández Carriedo.

Sr. Jefe del Servicio del Personal de la Función Asistencial de la Administración de Justicia.

*RESOLUCION de la Dirección General de Justicia sobre reclamaciones formuladas contra la relación provisional de admitidos y excluidos a las oposiciones libres convocadas para ingreso en el Cuerpo de Auxiliares de la Justicia Municipal.*

Vistas las reclamaciones formuladas contra la Resolución de este Centro de 7 del mes en curso («Boletín Oficial del Estado» del día 11 del propio mes) por la que se hacía pública la relación de los aspirantes admitidos y excluidos a la práctica de los ejercicios de la oposición libre para ingreso en el Cuerpo de Auxiliares de la Justicia Municipal convocada por Orden de 13 de mayo último.

Esta Dirección General ha acordado:

1.º Incluir en la citada relación de admitidos que se declara definitiva y en el lugar de la misma que por orden alfabético les corresponda a don Salvador Huete Espigares, Agente de Justicia Municipal, que habrá de realizar la prueba previa, y a don Jesús Mira López, que fueron erróneamente admitidos en las oposiciones de Auxiliares de la Administración de Justicia; a don Manuel Álvarez Gutiérrez, don Vicente Casans Pinedo, doña Consuelo Diago Hidalgo y don José Antonio Sacramento Afonso, que han justificado haber realizado, dentro del plazo señalado, el abono de los derechos de examen y aportado el oportuno recibo; a don Juan Antonio Ardura Moar (ex combatiente), a don Mateo Llaveró Rosales, don Francisco Martín de Villodres Molina, don Ramón Ritort Baila (ex combatiente) y a don Amadeo Vázquez Guerra, cuyas reclamaciones se aceptan con la reserva que determina el artículo 11 del Decreto 1411/1968, de 28 de junio, por el que se aprueba la Reglamentación General para Ingreso en la Administración Pública.

2.º Desestimar la petición de inclusión formulada por doña María Regí Canals, puesto que como se desprende de la certificación aportada, su nombramiento no fué, como requiere la Orden de convocatoria, de Oficial no Auxiliar Interino de Justicia Municipal ni conferido por la autoridad competente, así como por no haber justificado tampoco que el giro impuesto fuese abonado en la Sección a que se refiere la norma decimica de dicha Orden de convocatoria.

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 29 de octubre de 1969.—El Director general, Acisclo Fernández Carriedo.

Sr. Jefe de los Servicios de Personal para la Función Asistencial de la Administración de Justicia.

## MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

*RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Media y Profesional por la que se rectifica la de 30 de septiembre último, que nombra los Tribunales que han de juzgar los concursos-oposición a plazas de Profesores adjuntos de la Escuela de Ingeniería Técnica Forestal de Madrid.*

Por Resolución de 30 de septiembre último («Boletín Oficial del Estado» de 25 de octubre) y a propuesta de la Escuela de Ingeniería Técnica Forestal de Madrid fueron designados los Tribunales para juzgar las pruebas de los concursos-oposición convocados para proveer plazas de Profesores adjuntos vacantes en la citada Escuela. Observados errores relativos al nombramiento de los Presidentes de algunos de dichos Tribunales.

Esta Dirección general ha tenido a bien rectificar la expresada Resolución, a fin de que la presidencia del Tribunal correspondiente al grupo III sea desempeñada por el Catedrático más antiguo de los que lo forman; las de los grupos VII y VIII, por el Director de la Escuela, y la del X, por la del Subdirector de la misma, de conformidad todo ello con lo que disponen los párrafos primero y segundo del artículo quinto, de la Orden de 12 de marzo de 1964 («Boletín Oficial del Estado» del 31).

En su virtud, los Tribunales de los citados grupos quedarán constituidos de la siguiente forma: